

## Hari Bhayangkara Ke 78, Polresta Magelang Gelar Bakti Sosial, Salah Satunya Beri Beasiswa Pelajar Berprestasi

Agung widodo - [MAGELANG.XPRESS.CO.ID](http://MAGELANG.XPRESS.CO.ID)

Jun 27, 2024 - 17:15



Foto: Polresta Magelang Melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial di wilayah Kecamatan Srumbung, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Kamis (27/06/2024).

MAGELANG- Dalam rangkaian peringatan Hari Bhayangkara Ke-78 tahun 2024,

Polresta Magelang Polda Jateng melaksanakan kegiatan bakti sosial di wilayah Kecamatan Srumbung, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Kamis (27/06/2024).

Kegiatan bakti sosial tersebut diwujudkan berupa pemberian beasiswa jenjang SD hingga SMA/Sederajat serta mendukung ketahanan pangan berupa pemberian bibit ikan, penanaman pohon serentak dan zoom meeting.



Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolresta Magelang, Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smarandhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. bersama sejumlah PJU dan Perwira Polresta Magelang. Hadir dalam kegiatan itu Forkopimcam Srumbung Kepala Desa Polengan beserta perangkat dan ketua lembaga desa.

Dalam sambutannya, Kapolresta melalui Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smarandhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H mengatakan, bahwa dalam rangka Hari Bhayangkara ke 78 Polri khususnya Polresta Magelang melaksanakan kegiatan pemberian beasiswa dan ketahanan pangan berupa pemberian bibit ikan, serta penanaman pohon serentak.

“Harapannya kegiatan yang akan kita laksanakan ini ke depan dapat bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Magelang khususnya untuk warga Desa Polengan Kecamatan Srumbung,” kata Wakapolresta Magelang.

Lanjut Wakapolresta menerangkan, pada usia ke-78 tahun, Polri semakin dipercaya oleh masyarakat khususnya Kabupaten Magelang, yang mana dalam beban tugas dan tantangan yang tidak ringan. Yaitu dalam rangka mengabdikan diri dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat, termasuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Magelang.



“Kegiatan berbagi ini sebagai wujud rasa syukur kami, yang kini telah memasuki usia ke-78 tahun. Sehingga yang kami berikan diharapkan dapat bermanfaat bagi warga Kabupaten Magelang,” ujar AKBP Roman.

Diketahui, beasiswa diberikan kepada 6 putra-putri Polri dan Purnawirawan Polri. Mereka adalah Dewi Sekarsari, Aufa Harika Salsabila, Adelia Maharani Putri, Evan Galang Adicandra, Gendis, dan Hafidh Alaudin.

Kepala Desa Polengan Nurwidodo mengungkapkan, permohonan maaf atas kekurangan dalam penyambutan. Pihaknya juga mengucapkan terimakasih atas bantuan yang diberikan yaitu beasiswa dan ketahanan pangan berupa pemberian bibit ikan.

“Tak lupa saya ucapkan selamat Hari Bhayangkara ke -78 untuk Polresta Magelang. Semoga ke depan sukses selalu dalam mengemban tugas dan tanggung jawab menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Magelang,” ungkapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian bibit ikan secara simbolis oleh Wakapolresta Magelang, Direktur Bumdes Polengan dan Kepala Desa Polengan. Bantuan ikan yang diberikan berupa bibit ikan lele dan ikan nila sebanyak 10.000 ekor.

Selanjutnya lokasi kegiatan bergeser ke Obyek Wisata Alam Taman Nasional Gunung Merapi (TNGM) Jurang Jero Kecamatan Srumbung Kabupaten Magelang. Di lokasi ini dilakukan kegiatan penanaman pohon serentak sebanyak 1000 pohon dengan berbagai jenis, yang dipimpin oleh Wakapolresta Magelang dan diikuti oleh para PJU, Kodim Magelang, Forkopimcam Srumbung, Para Kapolsek, Pihak TNGM dan Bhayangkari Polresta Magelang serta para Relawan Peduli Merapi Merbabu. Kegiatan tersebut sekaligus sebagai bentuk dukungan terhadap program Pemerintah dalam penghijauan lingkungan dan pelestarian

Hutan Merapi. (Humas)